

Schattenlicht im neuen Domizil

Die Beratungsstelle „Schattenlicht“ für Frauen und Mädchen zeigt ihr neues Domizil: Nach langer Suche fand der Umzug vom Kreis-kirchenamt an der Albert-Klein-Straße in Horsthausen in die Straßburger Straße 39 zwar schon Ende Juli statt, gefeiert wird aber erst jetzt. Die Beraterinnen Antonie Brieske, Siglinde Merkert und Martina Ruße laden am Mittwoch (11.) von 11 bis 15 Uhr zum Tag der offenen Tür ein. Informationen und Gespräche über die Beratungsarbeit sind ebenso möglich wie ein zwangloses Beisammensein bei Sekt oder Selters. Auf 140 Quadratmetern stehen „Schattenlicht“ im Parterre drei Beratungsräume sowie zwei Büros zur Verfügung. Ein barrierefreier Zugang per Rampe ist geplant.



Fühlen sich in den neuen Räumen von „Schattenlicht“ wohl: die Beraterinnen Martina Ruße, Siglinde Merkert und Antonie Brieske (von li.). Foto: Stefan Kuhn, pi

WAZ, 06.03.2009